

Las Siete Iglesias Apocalípticas I

Día 1: Estambul

Llegada a Estambul, asistencia en el aeropuerto, traslado y alojamiento.

Día 2: Estambul

Desayuno. Excursión de día completo por la ciudad. Por la mañana realizaremos la visita a la Santa Sophia, monumento más identificativo de Estambul, una de las maravillas arquitectónicas más hermosas y además de ser una de las iglesias más grandes del mundo. A continuación visitaremos el Palacio Topkapi donde vivieron los sultanes entre 1478 y 1856. Topkapi no es una estructura única, sino un complejo monumental orgánico formado por diversos quioscos, jardines y zonas repartidas en la barriada del casco histórico de Estambul en la entrada del Cuerno de Oro. Seguimos para la Mezquita Azul admirada por sus seis altos minaretes y cúpulas con terrazas que se alzan en el centro del edificio; comprobarás que el arquitecto consiguió su objetivo con la perfección de esta impresionante obra. Almuerzo. Por la tarde visitaremos el Hipódromo Romano (época de Séptimo Severo), lugar donde las carreras de cuádrigas y los circos sirvieron de diversión en los habitantes de Constantinopla durante más de mil años. Finalizaremos el día en el mercado cubierto El Gran Bazar donde disfrutarán de tiempo libre. Traslado al hotel y alojamiento.

Comidas: Desayuno, Almuerzo

Día 3: Estambul

Desayuno y salida para la excursión de día completo. Visita a la Mezquita de Süleymaniye, una de las magníficas obras del famoso arquitecto Sinan. Visita a la Patriarcada Ecuménica ortodoxa. Almuerzo. Por la tarde visitaremos el Bazar Egipcio (Mercado de las Especies). A continuación, la calle peatonal de Istiklal y la posibilidad de asistir a misa en la Iglesia de San Antonio. Regreso al hotel y alojamiento.

Comidas: Desayuno, Almuerzo

Día 4: Estambul - Tiatira - Pergamo - Esmirna(300 Km)

Desayuno y salida hacia Tiatira Akhisar; ciudad también conocida como Los Tintes de Color Púrpura. Visitamos los restos de una basílica de la época bizantina. Almuerzo. Nos dirigimos a Pergamon, una de las ciudades más ricas de la antigua provincia romana de Asia. Entre las ruinas de la Acrópolis, visitaremos el teatro más empinado del mundo, el templo de Trajano, el templo de Atenea y También en visita nos asiste los restos del Altar de Zeus. Continuamos con la visita de La Basílica Roja que se le conoce como la iglesia de Pergamon.

Comidas: Desayuno, Almuerzo, Cena

Día 5: Esmirna - Sardes - Philadelphia - Laodicea – Pamukkale

Desayuno. El tour empieza en Esmirna, ciudad de Izmir donde San Policarpo fue martirizado. Visitamos La iglesia de San Policarpo. Seguimos hacia Sardes, la actual Salihli, capital de Lidia. Almuerzo. Visita a El Agora, El Gimnasio, La Sinagoga, y el Templo de Artemisa. Continuamos con Philadelphia, en visita la iglesia de San Juan para dirigirnos a Pamukkale; en ruta visitaremos la ciudad antigua de Laodicea. Llegada a Pamukkale, traslado al hotel, cena y alojamiento.

Comidas: Desayuno, Almuerzo, Cena

Día 6: Pamukkale— Efeso—Kusadasi (160 Km)

Desayuno. Visita a Pamukkale que por sus blancas cascadas es denominado Castillo de algodón. Las piscinas naturales de Travertino, formaciones causadas por fuentes termales complementan este recorrido. Continuamos con la visita a la ciudad antigua de Hierápolis; antes ciudad de Frigia y convertida en centro episcopal durante el período bizantino. Continuación hacia Kusadasi. Almuerzo. Visitamos en ruta la Casa de la Virgen María Madre de Jesús donde pasara sus últimos años. Salida hacia Efeso y visita a la ciudad antigua mejor conservada de Asia Menor, que durante los siglos I y II tuvo una población de 250.000 habitantes. Visitaremos el Templo Adriano, Los Baños Romanos, la Biblioteca de Celso y el Odeón, teatro que tenía capacidad para 24.500 espectadores. En Efeso también visita a La Basílica de San Juan para preciar latumba del Apóstol Juan Traslado al hote l, cena y alojamiento.

Comidas: Desayuno, Almuerzo, Cena

Día 7: Kusadasi - Crucero (O Esmirna- Estambul)

Desayuno en el hotel y traslado a Kuşadasi puerto para embarcar al barco o al aeropuerto Esmirna a tomar un vuelo hacia Estambul.

Comidas: Desayuno